

¿POR QUÉ VENIR A RABANALES EN BICICLETA?

Porque algunas de sus ventajas son:

- 1) **Rápida, autónoma y económica.** La podemos combinar con el tren. El transporte de bicis en el autobús requiere un cambio de diseño de los mismos, como ocurre en otras ciudades europeas.
- 2) Requiere ejercicio físico moderado que es **bueno para tu salud** y para evitar estrés.
- 3) **Solidaria** con los demás, ya que no produce gases tóxicos ni ruidos. Los motores de combustibles fósiles emiten además **compuestos que producen cáncer.**
- 4) **Sostenible** y no emite gases con efecto invernadero y colabora en la defensa del medio ambiente global.



EL MOVIMIENTO BICI-CAMPUS

El Movimiento Bici-Campus es un colectivo formado por estudiantes, profesores y personal de administración y servicios de la UCO, que está demandando un carril-bici que llegue a Rabanales.

Para más información: por email: infobici@uco.es y visitando la Web

www.uco.es/informacion/webs/bici-campus/

Los miércoles quedamos para llegar en grupo a Rabanales desde Córdoba. Infórmate de los horarios y lugares de donde salimos en Apuntes DON FOLIO del Aulario.

La Plataforma Carril-Bici de Córdoba colabora activamente con nosotros. En su página Web hay mucha información sobre el uso de la bicicleta y diversas actividades:

www.platabicicordoba.org



EN BICICLETA A RABANALES



LA BICI ES UN EXCELENTE MEDIO DE TRANSPORTE,
NO TE FRENES

¡UTILÍZALA!

CARRIL-BICI A RABANALES "VERSIÓN LARGA"

El camino se inicia detrás del I.E.S. Gran Capitán (barrio de Fátima). La primera parte transcurre por la vereda de la Alcaldía, al principio es por asfalto hasta la urbanización "Campiñuela Baja". Pasada ésta, se cruzan las vías del tren por un viaducto y comienza una pista de tierra que conecta con el canal del Guadalquivir. Justo en esta conexión pasamos el arroyo de Rabanales y continuando un Km. por el canal, encontramos a la derecha la entrada al Campus. Es un camino placentero; el inconveniente es el rodeo que da hasta llegar al Campus de Rabanales.

Trayecto: 6 Km desde el Barrio de Fátima

Tiempo estimado: 20-30 minutos

Existe un proyecto de la Consejería de Medio Ambiente de hacer un carril-bici en todo el trayecto. La obra finalizaría en abril de 2007.



CARRIL-BICI A RABANALES "VERSIÓN CORTA"



El carril se inicia también en la vereda de la Alcaldía, pero antes de pasar la vía del tren se dirigirá directo al Campus de Rabanales. Cuando se construya será el más corto.

Trayecto: 3,5 Km desde el Barrio de Fátima

Tiempo estimado: 10-15 minutos

Existe un anteproyecto de este carril-bici. Están en trámite una serie de permisos del Ayuntamiento, de la "Ciudad de Levante", Confederación Hidrográfica del Guadalquivir, "Rabanales 21" y UCO para que la Consejería de Medio Ambiente de la Junta de Andalucía haga el proyecto definitivo y ejecute las obras.

OTRAS FORMAS DE LLEGAR EN BICICLETA

BICICLETA + TREN: La estación está a pocos minutos en bicicleta de muchos barrios de la ciudad. La modalidad que combina bicicleta y tren es una buena solución, ya que en el tren pueden viajar las bicicletas.

ANTIGUA NACIONAL IV: Actualmente es el trayecto más directo y rápido para llegar a Rabanales. El inconveniente es el tráfico que existe a las horas punta. La glorieta cercana a "Carrefour" y las entradas y salidas en la "autovía" son conflictivas. Hemos solicitado al Ayuntamiento una señalización que indique precaución con los ciclistas. Si limitasen la velocidad (actualmente es 100 km/h), podríamos venir con seguridad por este trayecto, ya que el arcén es bastante ancho.

